

Piden a partidos frente contra narcoelecciones

MARTHA MARTÍNEZ

Todos los partidos políticos deben condenar la intervención del crimen organizado en los procesos electorales en marcha, planteó ayer el diputado priista Rubén Moreira.

Al hablar en un programa en redes sociales sobre el riesgo de que el narcotráfico intervenga en los comicios del 2 de junio, el coordinador del tricolor en San Lázaro urgió a que los partidos políticos hagan campaña en contra de este flagelo.

“Esto se debe hacer (condenar la intervención del crimen organizado en los comicios) como en los grandes países cuando se pronuncian todos contra el terrorismo”, indicó.

Además, propuso un acuerdo nacional para que autoridades de los tres niveles de Gobierno garanticen la seguridad de candidatos y de operadores partidistas.

Moreira condenó que

Morena no quiera hablar de esto, a pesar de que varios aspirantes a diversos cargos han sido asesinados en las últimas semanas.

Aun cuando dijo que el acuerdo del INE con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana para proteger a los candidatos es una buena señal, destacó la necesidad de que los mapas de riesgo sean visibles.

En tanto, el ex vocero presidencial Rubén Aguilar aseguró que hay evidencia de que en determinadas regiones del País el narcotráfico tendrá una intervención franca, y no serán los ciudadanos quienes decidan la elección.

Expuso que si bien el INE no se puede hacer cargo de la seguridad de los candidatos, sí podría dotarse de instrumentos para que en los casos en que exista evidencia de la participación del crimen organizado se decrete la nulidad de los comicios sin recurrir al Tribunal Electoral.